

Viabiliza gobierno de Siria proceso de reconciliación nacional



Damasco, 10 mar (RHC) El gobierno de Siria viabiliza el proceso de reconciliación nacional, el cual abarca a una treintena de bandas armadas que aceptaron un acuerdo para el cese del fuego, en vigencia desde el 27 de febrero último.

Ese programa, encabezado por una comisión nacional, también continúa su ejecución en varias regiones de las centrales provincias del país como Jáma, y las norteñas de Latakia y Alepo.

El Centro de Coordinación para supervisar el alto el fuego, con sede en la base rusa de Jymímin dentro del territorio sirio, informó que esos logros suceden pese a las continuas violaciones de la tregua por el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico y el Frente Al Nusra.

Se divulgó que el Ejército sirio, en cooperación con la fuerza aérea y grupos de la defensa popular, rechazó ataques terroristas en áreas de la norteña provincia de Alepo, indicaron partes militares.

De acuerdo con las fuentes, en esas operaciones se recuperaron siete poblados cercanos a la carretera de Khanaser, una importante vía de comunicación donde efectivos del autodenominado Estado Islámico

realizaron dos ataques.

Tanto ese grupo terrorista como el llamado Frente al Nusra están excluidos del pacto de cese el fuego en Siria, acordado por ese país árabe Rusia y Estados Unidos.

Mientras el presidente de Rusia, Vladímir Putin, y el primer ministro de Grecia, Alexis Tsipras, efectuaron una conversación telefónica en la que trataron el tema de la paz en Siria y la situación de los refugiados.

Durante la plática, expresó Putin a Tsipras que el cumplimiento del cese el fuego en el país árabe es decisivo para normalizar la situación humanitaria del pueblo sirio, mientras el primer ministro griego le informó de las medidas que emprende la Unión Europea para tratar la crisis de los refugiados.

Por otra parte, se conoció que en Damasco el Ejército sirio, en cooperación con la fuerza aérea y grupos de la defensa popular, rechazó ataques terroristas en áreas de la provincia de Alepo.

De acuerdo con partes militares, en esas operaciones se recuperaron siete poblados cercanos a la carretera de Kanaser, una importante vía de comunicación donde efectivos del autodenominado Estado Islámico realizaron dos ataques.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86892-viabiliza-gobierno-de-siria-proceso-de-reconciliacion-nacional>



Radio Habana Cuba